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Lacco Ameno: Nonostante la presenza di due bravi aiuti, non è stato ancora nominato il
facente funzione primario, cosa c’è dietro questa mancata nomina ?

  

Eppure il reparto Ortopedia del Rizzoli negli ultimi anni ha raggiunto ottimi livelli di funzionalità,
per la presenza di validi professionisti in grado di effettuare interventi con tecniche
all’avanguardia. Nello scorso mese di Giugno il dottor Ielasi, per aver maturato i titoli, è andato
in pensione lasciando, a dire il vero, il reparto in ottime mani.

      

In tutto questo periodo, nonostante l’ assenza di un responsabile il reparto ha continuato a
funzionare egregiamente grazie all’abnegazione e al senso del dovere dei due brillanti aiuti,
dottori Denaro e Sorbo.
All’atto dell’uscita di scena del dottor Ielasi si era parlato di una nomina a tempo per i due aiuti,
ognuno di loro avrebbe ricoperto la carica di facente funzione per stesso periodo fino
all’espletamento del Concorso; che avrebbe determinato il nuovo primario dell’importante
reparto del nosocomio lacchese. Non si riesce proprio a capire perché il “rientrante” manager
Cerato tenga la nomina del facente funzioni di primario in naftalina e non abbia a tutt’oggi
provveduto all’assegnazione dell’incarico ai due aiuti.
Sono misteri che non trovano risposte e che si vanno a mischiare con i tanti altri misteri, che
stanno caratterizzando la gestione della sanità isolana da parte del suo manager.
Peccato! Perché anche quando qualcosa funziona, non si capisce perché, si fa di tutto per non
farlo funzionare, solo l’intelligenza e l’alta professionalità dei due aiuti, ripeto, sta permettendo il
buon funzionamento del reparto, ma questo fino a quando potrà durare?
Il dottor Cerato che dovrebbe stare molto attento a che tutti funzioni bene e nella piena legalità,
mi auguro voglia trovare risposte convincenti per la mancanza di un atto dovuto e di una
semplicità unica. A me risulta che anche i due aiuti accetterebbero volentieri la nomina a turno
per evitare che a lungo andare il reparto possa andare a scatafascio.
Al dottor Cerato facciamo presente se non lo sa, che il reparto di ortopedia insieme a quello di
cardiologia ha assunto con il passare degli anni un ruolo importantissimo per tutta la collettività.
Dell’Unità Coronaria, continuiamo a pagare lautamente e senza una valida giustificazione un
primario senza reparto; anche se in piena campagna elettorale, con la presenza dell’allora
candidato Bassolino c’è stata la sua inaugurazione insieme a villa Mercede a Serrara. Di un
reparto che funziona egregiamente si sta facendo di tutto per non farlo funzionare più bene.
Ci aspettiamo una doverosa, puntuale e precisa risposta dal manager dell’ASL NA2 da quel di
Pozzuoli, possibilmente senza l’uso del telefono.
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